

Sueldo mínimo integral aumentó a Bs. 10 millones (3.6 dólares al mes)

El ministro del Trabajo del ejecutivo de Nicolás Maduro, Eduardo Piñate, dio a conocer este primero de mayo el acostumbrado incremento de sueldo mínimo e integral, a propósito de celebrarse el Día del Trabajador.

Durante la concentración chavista de este sábado, Piñate informó que el salario mínimo ascendía a 7.000.000 de bolívares, mientras que el bono de alimentación quedó en Bs. 3.000.000, representando un salario integral de 10.000.000.

El incremento queda estipulado así para privados y públicos. Asimismo, resaltó que este nuevo aumento salarial tendrá incidencia en las tablas salariales.

Recordemos que el sueldo mínimo integral estaba en 1.800.000 bolívares, 1.200.000 sueldo mínimo y 600.000 cestaticket.

El nuevo aumento representa aproximadamente 3.6 \$, según el dólar paralelo (@enparalelovzla), mientras que según la cotización oficial, se ubica en 3.5 \$ aproximadamente. Estos datos se deslinda del valor del paralelo, **2.770.844,85** y el Banco Central de Venezuela (BCV), en **2.822.874,38**, el cual superó al no oficial.

Manuel Arrechdera / CNP: 22.016